

Fenats advierte con paro indefinido si no hay respuestas del Gobierno

Este martes se concretó la primera jornada del paro nacional de advertencia por la falta de avance en los compromisos del gobierno en materia de carrera funcionaria, asignación técnica, incentivo al retiro y 40 horas.

En el frontis del hospital San Pablo de Coquimbo, los trabajadores de la Fenats se movilizaron ayer y lo seguirán haciendo hoy, en el contexto de una negociación sobre la carrera funcionaria, reconocimiento a los técnicos, incentivo al retiro y las 40 horas.

En la región se encuentran movilizados los hospitales de Salamanca, Illapel, Los Vilos, Combarbalá, Ovalle,

Coquimbo, Andacollo y Vicuña, además del Servicio de Salud. El presidente regional de la Fenats, Mauricio Ugarte, comentó que este paro nacional se ha convocado por cuatro ejes temáticos en el marco de una negociación que están llevando adelante con el Ministerio de Salud y el Gobierno, respecto a compromisos que se hicieron con los trabajadores del sector, a raíz de un reconocimiento

con el tema de la pandemia y en general, por las condiciones laborales.

«El Presidente comprometió en su campaña que iba a haber un nuevo programa de incentivo a los trabajadores de la salud, para aquellos que se tengan que ir jubilados reciban una indemnización por sus años de servicio, además de un programa nuevo de carrera funcionaria. Por eso le decimos

al gobierno que cumpla con trabajadores de la salud».

Agregó que los trabajadores de la salud «merecen un reconocimiento, pues han tenido que ajustarse a una condición de remuneración por debajo del resto de la administración pública, ya que siguen ganando un 40% de lo que gana cualquier funcionario público, por lo que somos los más pobres de la administración».